



99 bis Avenue du Général Leclerc – 75014 PARIS

Site : www.sitecommunistes.org

Hebdo : Communistes.hebdo@wanadoo.fr

E'mail : communistes2@wanadoo.fr

24-06-2015

Face aux tentatives de déstabilisation soutien au peuple de l'Équateur

Depuis le début du mois de juin nous assistons à une dégradation dangereuse de la situation politique qui n'est pas sans rappeler les processus mis en œuvre lors des « révolutions » dites colorées. Le président Correa, réélu depuis 2006 s'inscrit dans ce que l'on appelle le courant « progressiste » latino-américain. Correa et le peuple équatorien s'opposent à la domination de l'impérialisme US sur leur pays comme sur l'Amérique Latine. Il a instauré des relations très amicales avec Cuba et fait participer son pays à l'ALBA.

A la fin du mois de mai le parlement équatorien a entamé la discussion concernant un projet de réforme des taxes pesant sur l'héritage. En réalité il s'agit uniquement des patrimoines concernant 1% de la population, celle que l'on qualifie d'oligarchie, et dont les intérêts sont étroitement mêlés à ceux de l'impérialisme américain dans un pays qui est le premier exportateur de bananes (ex-United Fruits Company) et dont le sous-sol est riche en hydrocarbures et autres richesses minières. C'est cette oligarchie, qui contrôle quasiment tous les moyens de communication du pays, qui a lancé une campagne

pour dénoncer dans la loi en discussion une atteinte au droit d'héritage, à la famille et aux droits de l'homme !

Dès lors les manifestations se sont multipliées, accompagnées d'attaques diffamatoires contre le Président Corréa et de plus en plus violentes, selon le schéma rodé lors des « révolutions colorées » d'Europe de l'Est et mis en échec récemment au Venezuela. Le président Correa a appelé les couches populaires à se mobiliser. Nous exprimons notre solidarité avec le peuple équatorien pour qu'il mette en échec cette nouvelle tentative de coup d'Etat.